

## 写真で見る 2014 年度「かがわ国際ボランティア未来塾」



ラオス初日。いざ、出発  
ビエンチャンのホテル前(12/26)



ラオス青年同盟表敬を終え、  
玄関前で記念撮影(12/26)



ビエンチャン・ポンタン高校での  
意見交換会(12/26)



堂々と意見発表する  
未来塾生(12/26)



意見交換が終わり、  
ラオスの高校生とのアドレス交換(12/26)



設備が十分でない  
サイタニ郡立病院視察(12/26)



熱く思いを語ってくれた  
青年海外協力隊員・看護師 山尾那美氏



突如、ピックアップトラックで  
病院に運びこまれた重症患者



黄金の寺院  
タート・ルアン見学 (12/27)



ラオス人家庭にホームステイに出発。  
不安いっぱい (12/27)



ルアンパバーン市内見学。王宮にて。  
冬なのに暑かった。(12/28)



ナイトマーケットで、値段交渉。  
結構楽しかった。(12/28)



不発弾処理センター  
UXO ルンパーン事務所訪問 (12/29)



こんな大きな爆弾が  
空から落ちてきた。



ファイマク小学校訪問。  
子供たちに教科書等の寄贈 (12/29)



一人ひとり記念植樹を行った。  
大きく育ててほしい。



村人による歓迎のバーシーの儀式  
お祈りしながら、紐を手首に巻く。



ファイマク小学校の子供たちと楽しい交流  
ゲームを行った。